



Entrevista / Leticia Robles de la Rosa (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Este miércoles fue cerrado un salón de belleza en el Senado de la República tras ser revelada su existencia, aunque posteriormente fue reabierto. La periodista y articulista de Excélsior, recordó que en 2007 el Senado le pagaba salario a los estilistas, sin embargo, en septiembre del 2018 con la llegada de **Ricardo Monreal** como presidente de la Jucopo de la Cámara Alta, ordenó un plan de austeridad que implicaba un recorte de mil millones de pesos, por lo que se cerró la peluquería y el salón de belleza, ya que en su tiempo Monreal dijo que eso era un lujo y un privilegio que no deberían darse los senadores. Posteriormente salieron videos donde él se cortaba el cabello en San Lázaro, pero el modelo es distinto, ya que en la **Cámara de Diputados** cada quién paga su servicio.

[https://drive.google.com/file/d/1v2ePga3R3fASZjmydZfPWdhMRYekr8BR/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1v2ePga3R3fASZjmydZfPWdhMRYekr8BR/view?usp=sharing)